

Muriculi nöthige Nahrung dadurch weg gezogen werde. 5) So bald im Merz der Winterfrost aus der Erde, müssen die Muriculbeethe durchstöhret und nachgesehen werden, ob der Winterfrost, Pflanzen aus der Erde gehoben habe, damit denen gehabenen beyzeiten wie obgedacht geholfen werden könne. Eine Muricula saet an Blumen zu geben, nicht zugleich, sondern nach und nach im zweyten und dritten Jahre.

Siebende Abtheilung.

Von denen Früh-Rosen.

S. 254.

Warum man nach Früh-Rosen trachtet.

Die angenehmen Centifolien Rosen blühen ordentlichlicher Weise wie bekennt nicht eher als gegen Ablauf des Monats Junii, machen den Anfang um den Tag Johannis Baptistä und liefern darauf einige Wochen in den Monat Julium hinein immerfort ihre Blumen, die Schönheit und der kräftige Geruch derselben aber erwecket bey Blumenfreunden immer ein Verlangen sie auch früher im April und Maymonat blühend zu haben. Denn wenn das Blühen der Muricula urfi und der Hyacinten fürüber ist, so hat man ja eben nicht viele Blumen so taugen in ein Bouquet gebunden zu werden, die Tulipane die wahre Pracht der Gärten dienen nicht darzu, denn sie hat keinen Geruch, die blauen Blumen der Gentianellae wollen einige auch nicht in einen Strauß gebunden wissen, weil sie ihre Ausdämp-

U 4

pfun-